



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 16.2.2017

Hausball der Südernacher

Am Schwerdonnerstag, 23.02.2017, findet der vierte Hausball der Rot-Weißen Husaren in der Gaststätte „Zur Taubentränke“ statt.

Das beste Kostüm wird prämiert! Feste Nahrung darf mitgebracht werden!

Lotte Möller und ihr Team sowie die Vereinswirtin, Karina Marchetti, würden sich freuen zahlreiche Gäste aus der Südstadt oder ganz Andernach und Umgebung begrüßen zu können!

